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             30.10.2024 
 
Haushaltsanfrage der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025    
 
Bereich: 02 Sicherheit und Ordnung  
Produktgruppe: 0204 Verkehrsangelegenheiten 
Produkt: 020402 Straßenverkehrs- u. Straßenbenutzungsangelegenheiten 
Bezeichnung: Straßenverkehrs- u. Straßenbenutzungsangelegenheiten 
Seite(n) des Haushaltsplans: 284-292, hier Seite 291 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Haushaltsplanentwurf für 2024 wird unter der o. g. Stelle aufgeführt, dass Sowohl Anhörungen zur 
Durchführung von Schwertransporten, in Verbindung mit den dazu erforderlichen Genehmigungen erfolgen. 
Zudem werden auch sogenannte Veranstaltungen aufgeführt, allerdings wird ein Zweck oder eine 
Notwendigkeit derer nicht deklariert. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Auf Seite 291 wird sowohl die Anzahl der Anhörungen von Schwertransporten angegeben als auch die Zahl 

der Genehmigungen von Schwertransporten. So gab es im Haushaltsergebnisjahr 2023 3.605 Anhörungen 
dazu, wovon lediglich 89 genehmigt wurden. Im Planungsjahr 2024 werden 3.600 Anhörungen auf 
Schwertransporte geplant, von denen 150 genehmigt werden sollen. Auch in den weiteren Planungsjahren 
2025 und 2026 werden 3.600 Anhörungen geplant, von denen 100 genehmigt werden sollen.  

 

Welche Gründe können zu der großen Diskrepanz zwischen den durchgeführten Anhörungen zu 
Schwertransporten gegenüber der geringen Anzahl der tatsächlich erteilten Genehmigungen benannt 
werden? Bitte aufschlüsseln. 
 

2. Bezugnehmend auf Frage 2, welche Kosten entstehen der Stadt Bottrop pro Durchgeführtem 
Schwertransport, inclusive aller notwendigen Begleitmaßnahmen? Bitte aufschlüsseln. 
 

3. Des Weiteren werden auf Seite 291 in der Tabelle Leistungen, Veranstaltungen angegeben. Die Anzahl der 
Veranstaltungen liegt im Haushaltsergebnisjahr 2023 bei 132, im Planungsjahr 2024 bei 40, und in den 
Planungsjahren bei 2025 und 2026 bei jeweils 120.  

 

Welche Veranstaltungen werden im Zuge dessen durchgeführt bzw. welche Kosten entstehen bezüglich 
der jeweiligen Veranstaltungen? Bitte tabellarisch aufschlüsseln. 
 

4. Bezugnehmend auf Frage 3, aufgrund welcher Faktoren sinkt die geplante Anzahl der Veranstaltungen im 
Haushaltsplanungsjahr 2024 auf 40 Veranstaltungen gegenüber dem Haushaltsergebnisjahr 2023 mit 132 
durchgeführten Veranstaltungen? Bitte die Gründe dazu benennen.      

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


